

月刊みどりんぐ 6月号

【ハミングベル緑橋】大阪市東成区中本 1-11-1 ☎06-6971-8838 発行責任者：センター長 松野卓也

端午の節句



五月の壁面の飾りは「鯉のぼり」と「兜」です。「昔は新聞紙で兜を作ったわあ〜」「昔は家の前におおきな鯉のぼりがたくさん立ってたけど今は無いなあ〜」などの昔話や「屋根より高い鯉のぼり」と歌が始まったり、手作り兜をかぶって武将になってハイポーズ：等、話題が尽きないひと月でした。



母の日



母の日には日頃の感謝を込めて手作りの「花束とカード」を贈りました。「かわいいお花やねえ」「ありがとう!」と受け取られ皆さま笑顔で記念撮影です。おやつには手作りスイーツの盛り合わせ。「美味いわ」とこちらも皆さま笑顔で完食です。



夏の準備

今年も夏に向けてグリーンカーテンとなるゴーヤとキュウリの苗を植えました。夏は西日が強く差し込み、フロア全体が暑くなりますが、グリーンカーテンを始めてから西日を遮ってくれるので、暑さや眩しさが随分とましになっています。

ご自宅で草花を育てておられる利用者様は、手慣れた様子で苗をカップから出し根をもみほぐしておられました。



認知症対応型デイサービスセンターにここ

早く大きくなあれ



普段、しないとという方にも丁寧に説明して下さい、和やかな雰囲気の中、植え付け完了。真夏には、毎日の様にゴーヤとキュウリが収穫出来ると説明すると「楽しみやな。マヨネーズと塩でたべよか!」とお話しされていました。また来所毎に、窓の外を覗き成長を楽しみにしておられます。

グループホーム 「音々」ねね

寿司パーティー



5月2日に、寿司パーティーを行いました。事前にメニューを見ながら、ちらし寿司や、にぎり寿司等の希望を伺い、宅配寿司をお願いしました。ネタもきざみ対応をして下さるお店で、綺麗な形のまま届けて下さいました。「うわぁ、美味しそうやな」「食べるのもつたないいな」と言いながら、皆様楽しんで召し上がっておられました。



母の日



5月9日は、母の日。今年も、日頃の感謝を届けたいと思い、職員手作りのカーネーションをお一人ずつに贈呈しました。皆様、大変喜んで下さり、素敵な笑顔で写真撮影に応じて下さいました。人生の先輩として、これからもどうぞよろしくお願ひ致します！



「行ってみたい所」
大自然に囲まれた生活をしてみたいので北海道

「好きな食べ物は？」 ラーメン

「割と…得意です」 水泳、百人一首

「皆様へ一言」

不器用な所もありますが、向上心を持って取り組みたいと思います。宜しくお願いします。



グループホーム

新人です！



職員紹介

桃の里

先日、東京に住む父方の親戚から、久しぶりに電話がかかってきました。あれこれ話をしていく内に、話題が私の仕事の内容になると、「あら、おじいちゃんと同じ道を進んでるのね」と言われました。

祖父は宗教家として生きた人ですが、福祉制度がまだ十分でなかった時代に、身寄りのない病気の高齢者を自宅に引き取って、排泄や食事のお世話、最後の看取りまでを行っていたそうです。祖父は私が生まれる前に他界しており、父もあまり話しながらない為、今まで全く知りませんでした。

同じ道を歩みながら、日々あれこれ悩んだり迷ったりしている私の事を、祖父は一体どんな思いで見ているのでしょうか？機会があれば一度聞いてみたいと思う今日この頃です。



広報担当 ▼ 宮崎・中西・米澤・上野・齋藤